

まちかど未来塾 だより



3(March)

	mon	tue	wed	thu	fri	sat
					1	2
第1週					まちかど英会話	
	4	5	6	7	8	9
第2週				親カフェふらっと 10:00~12:00		
	11	12	13	14	15	16
第3週					まちかど英会話	pizza party 中1、高1、大学
	18	19	20	21	22	
第4週				春分の日ですが開講		
	25	26	27	28	29	30
第5週				親カフェふらっと 10:00~12:00		発達障害啓発週間～ 4/7まで

*21日は春分の日ですが開講します。木曜日の生徒は確認してください

*16日は「卒業おめでとう！Pizza Party」を企画！対象生徒には招待状～楽しいひと時を過ごしたいと思います！

4月からの月謝の引き落としシステムは終了しました。月謝袋の対応となります。

*4月から水曜日の寺子屋/フロッグは火曜日に移りますので、よろしくお願ひいたします



Mirai Letter 73



「塩田係長」

ラボを立ち上げた間もない頃、発達支援で小平市との「いきいき協働事業」にもまだ慣れず、それでも啓発活動のために毎年シンポジウムの企画運営に必死になっていた時期に障がい者支援課の塩田係長は河原課長と一緒にラボを訪ねて下さいました。

彼とは同学年！という共通点でぐっと親近感を得ると、もう「幼馴染のように」～真面目なミーティングは笑点の大喜利のように、藤原里美先生もノリが良いので塩田係長のレジュメは「まぼろしい～」状態、きっとご迷惑であった事とお察しいたします、しかし彼の判断力、行動力が抜群であったために私の潜在能力は開花し、仕事は協働でサクサク、地域の課題解決のために「ペアレントプログラム／メンター事業」に取り組めたこの2年間はとても実り多き日々となりました。企画運営サイドがこんなにも楽しく進められていましたので参加の支援者、保護者の方たちも楽しく学べたのではないかと自負しています。

大好きな「塩田係長」がこの3月で退職なさいます(涙)

彼は現場に居続ける事を最も大切にする、彼の「仕事の流儀」をまじかで体験しました。「お母さんたちが元気になっていく姿、表情を見れることがいいよねえ～」彼の最上級の優しさにたくさん出会え、どんな相談事にも真摯に向き合い、依頼の仕事のこなす速さはピカイチでした。

一言ですが「寂しい～」たくさん学ばせて下さって、ほんとうにありがとうございました。どちらに移動になつても「追っかけ」いたします！「寂しい～」 芋生